
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Klemczak, 

im Namen der GRÜNEN FRAKTION bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fra-
gen zum Thema "Ausbau/Sanierung EFG in Bezug auf die Zugverschiebung": 

 

1. Gibt es bereits Pläne zur nachhaltigen baulichen Erweiterung der Erich-Fried-
Gesamtschule, wie sie im Zuge der neuen Fünfzügigkeit angekündigt wurden? 

 

2. Wann plant die Verwaltung die Pläne der Politik vorzustellen? 

 

3. Von welchem Kostenrahmen geht die Verwaltung aus? 

 

4. Werden die Containerklassen im Zuge des Umbaus/Neubaus/der Sanierung vollständig 
weichen? 

 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Fabian May, Stadtverordneter 
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Frau  
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über Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Frank Dudda 
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